

Le Maroc célèbre la Journée Mondiale de Lutte contre la Tuberculose

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-03-23 22:47:12 - Vu sur pharmacie.ma

Le 24 mars 2015, le Maroc et la communauté internationale célèbrent la Journée Mondiale de Lutte contre la Tuberculose, sous le thème «Contre la tuberculose, passons à la vitesse supérieure».

A cette occasion, le Ministère de la Santé lance la deuxième campagne nationale de dépistage de la tuberculose, en partenariat avec les départements gouvernementaux concernés et la société civile et avec l'appui du Fonds mondial de lutte contre le sida, la tuberculose et le paludisme. L'objectif de cette campagne est de renforcer le dépistage de la tuberculose chez les groupes de populations à haut risque, au niveau des provinces et des préfectures les plus touchées.

Cette deuxième campagne s'étalera du 24 mars au 24 avril 2015. Elle entre dans le cadre de la mise en œuvre du plan national d'accélération de la réduction de l'incidence de la tuberculose 2013-2016.

Pour atteindre ces objectifs, le Ministère de la Santé a inscrit la lutte antituberculeuse comme priorité dans son plan stratégique sectoriel 2012-2016 ; cela s'est traduit par l'augmentation significative du budget alloué au programme, qui est passé de 20 millions de DH en 2011 à 56 millions de DH en 2014.

Rappelons que sur le plan national, le Ministère de la Santé a enregistré 27.745 nouveaux cas de tuberculose en 2014. Tous les cas bénéficient d'une prise en charge thérapeutique gratuite dans les établissements de santé.